



Un guía en el camino

Los profesores de la Escuela Universitaria de Magisterio rinden homenaje a la figura del maestro

Judit Calvo

Los que enseñan a los que van a enseñar no se olvidan del papel de guías en el camino que tienen en la sociedad, y rinden homenaje a la figura del maestro durante la semana en la que el calendario fija la celebración de su día.

Así, los profesores de la Escuela Universitaria de Magisterio de la capital quisieron realizar la tradicional ofrenda floral en la estatua dedicada al maestro, en la plaza del mismo nombre, como una de las actividades programadas con motivo de la celebración.

Ya en el Campus Viriato, la escuela rural ha sido este año uno de los temas que han ocupado a profesores, alumnos y autoridades en torno a la Semana Cultural San José de Calasanz, que ha contado con una conferencia y posterior debate sobre la rentabilidad económica y social de estos centros educativos

que luchan por sobrevivir en los municipios de la provincia.

Una buena excusa para reunir en un mismo lugar a los estudiantes, los alumnos de la Universidad de la Experiencia, los profesores y el propio director provincial de Educación, ante uno de los temas de mayor actualidad en el panorama educativo.

La dirección de la Escuela también quiso aprovechar la semana cultural para dar a conocer entre los alumnos el portal web www.quieroserdocente.com, una red social dedicada a los futuros trabajadores de la enseñanza. La edición de este año finalizó con una nueva edición del Club de Lectura, que tuvo como protagonista la obra «Niños Raros», de Raúl Vacas y Tomás Hijo.

Una semana dedicada a todos y cada uno de los que dedican su vida a enseñar y sobre todo, a seguir aprendiendo.



FOTO FACILITADA POR LA ESCUELA DE MAGISTERIO

Profesores de Magisterio de la capital con el director, Galo Sánchez, cuarto por la izquierda, durante la ofrenda floral.